

伊豆市立修善寺南小学校 学校だより

学校教育目標
重点目標

「共に輝く たくましい 南っ子」
「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」



:住所:
伊豆市柏久保425-1
:電話番号:
0558-72-0149

南っ子だより

令和3年6月4日 発行
第5号
文責：加藤 有紀子

芒種(ぼうしゅ)



二十四節気『立春』から数えて9番目の節目を迎えました。(今年は6月5日)【芒(のぎ)】とは米や麦などイネ科の植物で、花の外側についている針のような突起のこと。禾とも書きます。【芒】のある穀物や稲や麦など穂の出る穀物の種をまく季節ということから、「芒種」と言われています。

田に水が入り、田植えが済んだところもちらほら目にするようになりました。天気の良い日は気温も上がり、子どもたちの額には大粒の汗がいっぱいです。

5月25日 生活科で梅狩りに

今年もコミュニティ・スクール推進委員の山田様のご好意で、1・2年生が梅狩りを体験しました。一年中食べられる野菜や果物もありますが、旬のものを旬の時に味わうと一番おいしくいただけます。「実はどんなふうになっているのかな?」「こんな堅い実なんだね」「いい匂い」実際に見て、触って見ないとわからないことがたくさんありました。



学校に戻って梅ジュース作りに挑戦しました。できあがる頃は、ひんやり冷やして



「プッチン」と音がしました



おいしくなあれ

いただくにはちょうど良い気候かもしれません。



オリ・パラ自転車特別学習

4年生が特別講師を招き、オリンピック・パラリンピック自転車競技について学習を深めました。

講師はシドニー・アテネ・北京オリンピック3大会連続出場を果たした自転車競技の「飯島 誠」さんです。オリンピック・パラリンピックの歴史、自転車の魅力など、ご自身の体験を踏まえてわかりやすくお話してくださいました。

世界的に人気のある自転車競技が、伊豆市で開催されることのすごさを感じることができました。

自転車競技をきっかけに他の競技に興味をもったり、「努力を重ねれば夢はかなう」という感想を話したりと、有意義な学習になりました。



自転車競技ってすごいんだね

いろいろな力を発揮した リレー会



全校児童の走る姿は圧巻です。走ることが大好きな子も、ちょっと苦手な子も、走っている時は「無我夢中」。力を振り絞ってバトンを繋ぐ姿は、どの子もかっこいいです。がんばっていたのは選手だけではなく、リレー会の運営を支えていた5・6年生の活躍です。仕事を覚え、きびきびと働く姿も素晴らしかったです。



不審者対応訓練

『もし不審者が教室に入ってきたら』どのような対応をしたら良いか、大仁警察署の方をお招きして訓練をしました。署員さんには登下校の際の対応について【い・か・の・お・す・し】をもとにお話をいただきましたが、万が一このようなことが起こったときは、できるだけ早く『交番・警察署』へ連絡をしてください。

教職員も伝達の仕方、不審者と対峙の仕方等について指導してもらいました。あつてはならないことですが、「リスクマネジメント」と「クライシスマネジメント」を共通理解しました。

連絡事項

- 気温、湿度ともに高くなっています。体育で運動しているときはマスクを外し、水分補給もこまめにおこない熱中症等には十分注意して活動を行っています。汗ふきタオルや着替え、マスクの替えなど持たせていただくとありがたいです。
- 「わくわく読書」へのご協力ありがとうございます。ご来校いただく際ですが、南門から入り、体育館への連絡通路を抜け、プール脇に駐車してください。なお職員の駐車スペースにもなっておりますので、ご承知おきください。